

Biographie VP

Virgile Perret a obtenu un doctorat en science politique à l'Université de Lausanne pour lequel il a reçu le Prix de la faculté des sciences sociales et politiques en 2013. A partir d'une approche interdisciplinaire qui combine les apports de l'économie politique internationale et de l'école de la régulation, son travail analyse les divers mécanismes qui permettent à la monnaie d'exercer une influence sur la citoyenneté dans ses dimensions à la fois légale et identitaire.

Auteur de l'ouvrage « Monnaie et citoyenneté » et de plusieurs publications sur ce thème, il a enseigné les relations internationales pendant plusieurs années à l'Université de Lausanne. Membre du réseau suisse pour les études internationales (SNIS) de l'Institut de hautes études internationales et du développement (IHEID) à Genève, il a collaboré avec le Bureau international du travail (BIT) et le Département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DFJC) de l'Etat de Vaud.

Il collabore actuellement avec l'Observatoire de la finance à Genève et est secrétaire général de l'Association pour Renouveler la Recherche et l'Enseignement de l'Economie et de la Finance (AREF), fondée en 2017 et basée à l'Université de Fribourg.